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Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung 

öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Ausschuss Klima, Umwelt und Grün 09.03.2023 

 

„Freiluft-Eishockey-Spiele„ und „Eislaufen für jedermann“ im Rhein-Energie-Stadion 
hier: Beantwortung der mündlichen Nachfragen aus der Sitzung des Ausschusses für 
Klima, Umwelt und Grün vom 26.01.2023 

Mündliche Anfrage: 

 
Frau Lange bedankt sich für die Weiterleitung der Anfrage und merkt an, dass die gestellten 
Fragen bzgl. des Energieaufwandes nicht beantwortet worden seien. 
 
Frau Röhrig äußert, dass in der Beantwortung zu den Fragen 1 und 2 von Generatoren ge-
sprochen werde und fragt nach, ob diese mit umweltfreundlichem Diesel betrieben werden. 
 
Die Nachfrage wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Da die Verwaltung bei der Umsetzung der angesprochenen Veranstaltung nicht beteiligt war, 
liegen die erfragten Informationen nicht vor. 
 
Die Verwaltung hat die Kölner Haie hierzu aber um ein Statement gebeten: 
 
Selbstverständlich wurde während des gesamten Betriebs auf eine effiziente Energienutzung 
geachtet. Die Kölner Haie übernehmen Verantwortung, haben zum Aufbau der Eisfläche über 
Generatoren eigenen Strom produziert und haben damit das öffentliche Stromnetz nicht be-
lastet. Erfahrene Eismeister und Experten für Kältetechnik haben die Eisfläche über den ge-
samten Zeitraum betreut und so eine effiziente Energienutzung gewährleistet. Nachhaltige 
Energienutzung wurde zudem durch das RheinEnergieSTADION gewährleistet, welches für 
die Technik etc. 100% Ökostrom genutzt hat. Die kalten Temperaturen im Dezember und An-
fang Januar haben bei der effizienten Energienutzung geholfen, da dadurch weniger zusätzli-
che Energie notwendig war, um die Eisfläche zu kühlen. 
 
 
 
Gez. Voigtsberger 
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